
DIALOGHI DI PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Due giorni al concerto per il decennale dell’associazione MeD

Casalbordino, 28 dicembre 2023. Manca poco. Cresce l’emozione
per l’attesa. Tra meno di quarantott’ore saliranno sul palco
dell’Auditorium  Tito  Molisani  a  Casalbordino  i  musicisti
internazionali Gabriele Coen e Ziad Trabelsi per il grande
evento in occasione del decennale dell’associazione MeD – Mari
e Deserti.

Il concerto è organizzato in  collaborazione con la sezione
Avis di Casalbordino “Don Antonio Tobia” e con  il patrocinio
del Comune di Casalbordino. Per informazioni e prenotazioni è
possibile  contattare  il  numero  3357660878  o  scrivere  a
mariedeserti@gmail.com.

Gabriele Coen e Ziad Trabelsi sono due musicisti di caratura
internazionale,  interpreti  l’uno  della  cultura  musicale
ebraica, l’altro di quella araba, ed intesseranno un dialogo
musicale attingendo alla tradizione e improvvisando musiche
originali che guardano al mondo del jazz, del blues e del rock
e che svelerà le comuni radici di queste due culture. Sarà
quindi  un  evento  dal  forte  significato,  visto  il  momento
storico che stiamo vivendo con i venti di guerra sempre più
impetuosi e devastanti sulla sponda medio orientale del mar
Mediterraneo e ai confini dell’Europa.

Lucia Valori, Presidente MeD – Mari e Deserti

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/28/dialoghi-di-pace/


FUMATA NERA!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Stato di agitazione polizia locale della città di Silvi

Teramo, 27 dicembre 2023. Il 22 dicembre si è tenuto presso la
Prefettura di Teramo il tentativo di conciliazione per lo
stato di agitazione degli addetti alla Polizia Locale della
Città di Silvi, proclamato dalla sigla sindacale CSA RAL.
Dinanzi  al  Viceprefetto  Vicario  Dott.  Alberto  Di  Gaetano,
erano  presenti  il  Sindaco,  la  Segretaria  Generale,  il
Coordinatore  Regionale  del  CSA  RAL  Walter  Falzani,  il
Coordinatore  Provinciale  e  la  RSU  di  riferimento.

 Nel corso della discussione sono state dettagliate tutte le
rimostranze  dei  lavoratori  che  hanno  portato  alla
proclamazione  dello  stato  di  agitazione  e  riguardanti
omissioni contributive pluriennali, compiti non propri della
PL/atti  di  demansionamento  e  disconoscimento  di  istituti
contrattuali  già  in  vigore.  Nonostante  il  nuovo  contratto
nazionale abbia previsto miglioramenti circa i diritti ed il
benessere  lavorativo  dei  dipendenti  degli  enti  locali,  il
comune di Silvi sembra operare in controtendenza, peggiorando
le  condizioni  e  discriminando  i  lavoratori  della  Polizia
Locale.

 La parte datoriale non ha inteso assumere impegni precisi
riguardo  alle  richieste  avanzate,  scongiurando  quindi  ogni

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/27/fumata-nera-2/


possibile  accordo.  Il  CSA  RAL  auspica  che  il  Sindaco
Scordella, massima autorità dell’Ente e referente dell’Anci
Abruzzo per la Polizia Locale, faccia riesaminare le decisioni
adottate che peggiorano le condizioni contrattuali dei soli
lavoratori della Polizia Locale. Il CSA RAL, in assenza di un
urgente  e  concreto  cambio  di  rotta  da  parte
dell’amministrazione, introdurrà ulteriori e più significative
iniziative di lotta sindacale.

CSA RAL Coordinamento Provinciale Teramo

AGGIUNGI UN POSTO A TAVOLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Lions  Club  Vasto  Adriatica  Vittoria  Colonna,  adesione  al
service

Vasto, 27 dicembre 2023. Per il terzo anno consecutivo il
Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna ha aderito alla
iniziativa  promossa  dal  Multidistretto  Italy  108  e  dal
Distretto 108A denominata ‘Aggiungi un posto a tavola’ che
prevede,  tra  le  altre  formule  possibili,  la  donazione  di
pacchi spesa per famiglie in difficoltà. Ed è questa la strada
percorsa  dal  Club  vastese  che,  grazie  alla  collaborazione
dell’ipermercato Spazio Conad, del supermercato Tigre Gemmir
Pasquarelli, dell’ingrosso alimentari Tana tutti di Vasto, ha
potuto preparare e donare ben 20 pacchi di generi alimentari

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/27/aggiungi-un-posto-a-tavola/


diversi, del peso di circa 7 kg cadauno, che hanno potuto
regalare un sorriso ad altrettante famiglie in vista delle
Festività natalizie.

Ovviamente i soci del Club non hanno provveduto di persona
alla  consegna  alle  famiglie,  ma  si  sono  affidati  alla
mediazione  della  parrocchia  di  San  Giuseppe.  Infatti,  le
confezioni sono state consegnate da una delegazione del Lions
Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna, guidata dal presidente
Massimo  Molino,  al  parroco  don  Luca  Corazzari  che  li  ha
distribuiti  attraverso  il  personale  volontario  della  mensa
Caritas. Don Luca che a più riprese ha ringraziato il Club per
l’iniziativa.

‘Siamo contenti di aver realizzato questo lodevole service
anche quest’anno – dice il presidente Massimo Molino – perché
regalare anche un solo sorriso rappresenta il premio più bello
per chi come noi si mette al servizio della comunità. Voglio
ringraziare tutti i partner che ci hanno affiancato in questa
iniziativa consentendoci di preparare dei pacchi molto ben
forniti e, soprattutto, rendendola possibile.’

CARO  BIONDI,  ECCO  IL  SACCO
PIENO DI MANCATE PROMESSE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Albero addobbato con carbone e lettera di Natale dell’Asbuc di
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paganica e San Gregorio al sindaco

L’Aquila, 23 dicembre 2023. “Caro Sindaco, come Babbo Natale
hai un sacco pieno, ma non di regali, bensì di problemi ormai
diventati vecchi e incancreniti, e la domanda che ci facciamo
è: come potrai risolverli negli ultimi anni del tuo mandato,
se non sei riuscito a risolverli nei sette anni precedenti?”

È un passaggio, condito da ironia, della tradizionale lettera
natalizia al sindaco dell’Aquila, Pierluigi Biondi, vergata da
Fernando  Galletti,  presidente  dell’Amministrazione  separata
degli usi civici (Asbuc) di Paganica e San Gregorio, frazioni
del capoluogo d’Abruzzo. La lettera è stata stampata in grande
formato  e  collocata  sotto  uno  spoglio  albero  di  Natale
realizzato in piazza della Concezione, addobbato soltanto con
pezzi di carbone.

“Ogni anno – prosegue Galletti – tentiamo invano di avere un
incontro  con  il  nostro  sindaco,  ma  inutilmente.  Si
materializza qui a Paganica e San Gregorio solo in qualche
compleanno, evento sportivo o per festicciole varie. Vorremmo
invece avere un confronto serio, sempre che abbia un senso
confrontarsi su promesse oramai datate, che non abbindolano
più i cittadini di queste frazioni, ormai dimenticati, di cui
ci si ricorda solo in campagna elettorale”.

Galletti passa dunque a “rinfrescare la memoria”, sui “mancati
impegni” del sindaco Biondi, e sui tanti problemi ancora sul
tavolo.

“Possiamo cominciare dalla mancata realizzazione del campo da
calcio, dall’irrisolto problema della salmonella nelle acque
del fiume Vera e della fogna a cielo aperto in località la
Concia. Poi possiamo andare avanti con la costruzione del polo
scolastico che aspettiamo ormai da venti anni, la cui assenza
costringe i genitori a portare i figli a scuola in altri
luoghi,  con la mancata predisposizione di bagni pubblici a
servizio del santuario della Madonna d’Appari, con buona pace



della retorica del turismo, e anche nei cimiteri di Paganica e
San  Gregorio,  con  il  mancato  ripristino  dei  tombini
sprofondati  in  via  dell’Emigrante  e  in  via  del  Rio”.

“Ovviamente  l’elenco,  caro  Sindaco,  è  ancora  lungo:  la
ricostruzione del centro storico a 14 anni dal terremoto è
ancora lontana, e intere famiglie non possono rientrare nelle
abitazioni  ristrutturate,  a  causa  del  mancato  allaccio  di
acqua,  luce  e  gas,  e  con  la  rete  fognaria  marcescente  e
inutilizzabile,  per  non  parlare  dei  puntellamenti  ormai
divenuti  pericolosissimi,  e  in  parte  già  crollati,  e  che
nessuno  si  cura  di  sostituire,  basti  vedere  quelli  delle
chiese di S. Maria Assunta, S. Maria al presepe e Santo Rivoru
e anche della fontana di S. Antonio”.

“E, caro Sindaco possiamo andare ulteriormente avanti, con il
disinteresse per il presidio sanitario in costruzione e senza
alcun tipo di aggravio sulle casse comunali, che a causa di
precedenti vincoli e obblighi posti dalle Opere Pubbliche, non
è possibile completare, sostituendo la ditta inadempiente. Si
attende  anche  una  pressione  del  Comune  nei  confronti  di
Provincia dell’Aquila e del Parco Gran Sasso e Monti della
Laga, affinché ci si adoperi per il ridimensionamento e il
controllo della fauna selvatica, cinghiali in primis, ma anche
i  lupi,  che  grandi  danni  stanno  causando  alle  attività
agricole e zootecniche, e rappresentano un pericolo per la
circolazione  stradale.  Infine,  caro  sindaco,  dovrebbe
adoperarsi  anche  per  lo  scioglimento  del  consorzio  di
bonifica, in modo tale che la gestione dell’acqua torni ai
Comuni di appartenenza, che potrebbero occuparsi del recupero
delle acque mediante invasi a monte, per far sì che esse
vengano poi restituite da impianti a caduta naturale”.

Infine, ribadisce ancora una volta Galletti, “ti invito alla
rottura degli indugi sul tema del metanodotto Snam Sulmona-
Foligno.  Dicci  finalmente  qualcosa,  dichiarati  a  favore  o
contro  un’opera  che  attraverserà  il  nostro  territorio  per
circa 20 chilometri, in aree a forte rischio sismico, che



provocherà un impatto devastante all’ambiente, al paesaggio e
alle attività economiche, a cominciare da quella tartuficola.
Noi Paganichesi la posizione l’abbiamo già presa, a testa
alta, e non abbiamo intenzione di mercanteggiare, con qualche
indennizzo  offerto  dalla  multinazionale,  la  dignità  e  la
sicurezza nostra e degli Aquilani tutti”.

MARSICALAND  APRE  ALLE  ALTRE
ASSOCIAZIONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Si prepara a lanciare il territorio in chiave nazionale

Avezzano,  23  dicembre  2023.  Marsicaland  apre  alle  altre
associazioni e si prepara a lanciare il territorio in chiave
nazionale.  È  positivo  il  cammino  che  il  festival  diffuso
dell’Agroalimentare,  ideato  dalle  associazioni  di  categoria
con il supporto del Comune di Avezzano, della Regione Abruzzo,
in  particolare  l’assessorato  all’Agricoltura,  attraverso  il
braccio operativo dell’Arap, della Provincia dell’Aquila, del
Gal  Marsica,  del  Patto  Territoriale  della  Marsica,  del
Consorzio di Tutela Igp Patata del Fucino, ha fatto fino a
ora. Tanti sono stati i riscontri positivi avuti dal direttore
scientifico,  Ernesto  Di  Renzo,  docente  di  Antropologia
all’Università di Roma “Tor Vergata”, e dal direttore tecnico,
Giuliano Montaldi, presidente di Confcommercio Avezzano, per

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/23/marsicaland-apre-alle-altre-associazioni/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/23/marsicaland-apre-alle-altre-associazioni/


gli appuntamenti creati fino a ora e per quelli che animeranno
i prossimi mesi.

“I  fini  che  stiamo  perseguendo  sono  molteplici  e  diverse
associazioni  ci  chiedono  di  entrare  a  far  parte  di
Marsicaland”,  ha  spiegato  Di  Renzo,  “ci  sono  alcune
associazioni culturali e sportive della città che sono pronte
a  sottoscrivere  il  protocollo  d’intesa  con  il  Comune  di
Avezzano per iniziare a camminare assieme a tutti gli altri
enti, istituzioni e associazioni di categoria già firmatarie
dello stesso”.

Non  solo  quindi  agroalimentare  ma  anche  cultura,  sport  e
innovazione.  Marsicaland  arricchisce  sempre  di  più  il  suo
parterre di collaborazioni e contestualmente il suo programma.
Ieri mattina, nella sala riunioni del Comune di Avezzano, Di
Renzo  e  Montaldi  hanno  avuto  un  incontro  tecnico  con  i
delegati dell’amministrazione Di Pangrazio, dell’Arap, delle
associazioni di categoria, di Gal Marsica, Patto Territoriale
e Istituto tecnico per il turismo “Argoli” di Tagliacozzo.
Obiettivo comune fare il punto della situazione e iniziare a
calendarizzare tutti gli appuntamenti per il 2024.

“È nostra intenzione affiancare importanti eventi sportivi,
grazie alla collaborazione con le realtà del posto, e creare
dei grandi contenitori di appuntamenti per dare la possibilità
a  chi  arriva  di  conoscere  la  Marsica  a  360  gradi”,  ha
proseguito Di Renzo, “lavoreremo con le associazioni e con
l’amministrazione  comunale  per  organizzare  dei  momenti
culturali,  scientifici  e  aggregativi  paralleli  a  queste
iniziative.  Inoltre,  grazie  alla  collaborazione  con  Arap,
lanceremo  tutte  le  iniziative  di  Marsicaland  al  livello
internazionale con il fine di creare un vero e proprio marchio
a  ombrello  del  quale  potranno  beneficiare  tutte  le  varie
realtà del territorio”.



CHRISTMAS PARTY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Vieni a ballare con gli elfi nella Casa di Babbo Natale

Casalbordino, 23 dicembre 2023. Nuovo evento organizzato dalla
Pro Loco con il Circo incantato. Domani mattina dalle ore 10
appuntamento in Largo Martiri delle Foibe in Località Miracoli
a Casalbordino con un nuovo evento organizzato dalla Pro Loco
con  “il  Circo  incantato”  e  il  patrocinio  del  Comune  di
Casalbordino.

“Christmas Party – Vieni a ballare con gli elfi nella Casa di
Babbo Natale” animerà la mattinata con tanti balli e magiche
sorprese per l’arrivo di Babbo Natale.

Pro Loco di Casalbordino

BUDGET  PER  L’AUTISMO:
integrazioni ma non per tutti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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La Legge 134/2015 e i nuovi LEA non bastano per assicurare
l’accesso alle cure

Pescara, 23 dicembre 2023. Da anni Autismo Abruzzo si batte
per assicurare l’accesso alle cure previste dalle Linee Guida
nazionali a tutti i bambini e ragazzi afferenti allo spettro
autistico. Con l’aiuto dei nostri esperti e volontari abbiamo
dimostrato che l’accesso alle prestazioni è un diritto e le
decine  di  pronunciamenti  dei  Tribunali  abruzzesi  lo  hanno
affermato con chiarezza.

Nel  corso  del  2023  diverse  volte  ci  siamo  occupati  della
Delibera della GR Abruzzo n. 807/2022, la prima delibera di
programmazione  pluriennale  (2022-2024)  delle  risorse  per
l’autismo  su  scala  regionale  per  tutti  i  setting  di
intervento. Un atto di programmazione importante per i setting
di  intervento  di  tipo  ambulatoriale,  interventi
semiresidenziale e residenziale ma con alcune “leggerezze” che
abbiamo messo in evidenza più volte direttamente alla Regione
Abruzzo e agli uffici preposti. Tra le maggiori criticità
quello di aver stimato il fabbisogno per il triennio 2022-2024
partendo dalla spesa sostenuta nel 2021, lasciando così fuori
tutti coloro che erano collocati in lista di attesa o hanno
ricevuto una diagnosi di autismo dopo il 2021.

Dal sito della Regione Abruzzo dedicato alla raccolta delle
Delibere della Giunta Regionale apprendiamo che con DGR n. 924
del 20 dicembre 2023 si è provveduto all’aumento del budget
per una struttura accreditata su proposta della ASL di Pescara
per l’importo di 458 mila €. Un aggiornamento sicuramente
utile e che riteniamo possa dare risposte agli utenti in lista
di attesa per l’area di competenza della ASL Pescara.



Questa integrazione giunge dopo quella deliberata nel febbraio
2023 con la DGR 171 del 24 marzo 2023 con la quale è stato
giustamente  concesso  al  centro  diurno  di  Celano  un  fondo
dedicato pari a 700 mila €  alle attività per gli anni 2023 e
2024.

Cosa occorre alla Regione Abruzzo per poter assicurare lo
stesso  diritto  a  tutte  le  persone  autistiche  in  lista  di
attesa?  Solo  nella  città  capoluogo  da  anni  si  evidenzia
l’importante aumento di bambini e ragazzi in lista di attesa e
la totale assenza di servizi residenziali e nelle aree interne
da  anni  si  richiede  l’attivazione  di  centri  dedicati  per
l’autismo.

La necessità di ampliamento dei servizi riabilitativi, oltre
che essere evidenziata dalla nostra associazione e da tante
famiglie,  emerge  dalle  ultime  ordinanze  del  Tribunale
dell’Aquila.  Sono  3  gli  utenti  che,  nonostante  il
pronunciamento  del  Giudice  del  13  luglio  2023,  attendono
segnali di interesse dalla ASL 01 L’Aquila.

Ci duole evidenziare inoltre che, anche per necessità non così
complesse,  l’incapacità  della  ASL  aquilana  nel  garantire
dignità e decenza negli spazi attigui alla struttura Casa di
Michele.  Per  raggiungere  la  struttura  pubblica  utenti,
familiari  e  personale  dopo  l’ingresso  nell’ex  ospedale  di
Collemaggio sono costretti ad attraversare al buio foreste
incolte,  edifici  abbandonati  e  oltrepassare  buche  e
pozzanghere  prima  di  raggiungere  il  centro  diurno  per
l’autismo, unica struttura a gestione diretta della ASL 01 e
eccellenza nel panorama regionale e nazionale.



BABBO NATALE ARRIVA DAL FIUME
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Sabato 23 dicembre 2023 – ore 16

Pescara, 22 dicembre 2023. Porto Antico Pescara ASD con il
patrocinio  del  Comune  di  Pescara,  Assessore  Mare  e  Fiume
Nicoletta  Di  Nisio  e  la  FICSF,  Federazione  Italiana
Canottaggio  a  Sedile  Fisso,  organizza  per  la  2^  volta  in
Abruzzo Babbo Natale che arriva dal fiume, un evento unico nel
suo genere in un corollario suggestivo svolto all’interno del
porto  canale  di  Pescara,  intrattenimento  presentato
dall’Artista Vittorio Di Boscio con Musiche curate da DJ Sandy
– Sandro Marano.

Il Babbo Natale, al comando di una barca a remi, navigherà
dalla foce del fiume Pescara verso la banchina sud del Circolo
Nautico  Porto  Antico  Pescara,  situata  alle  spalle  della
Pescara vecchia. La manifestazione è programmata per sabato 23
dicembre  con  partenza  dalla  foce  del  fiume  Pescara  e  con
arrivo  in  banchina  alle  ore  16  circa,  con  accesso  da
lungofiume  sud  da  Piazza  dell’Unione.

La  barca  sarà  addobbata  con  luci  colorate  e  trasmetterà
musiche natalizie. I vogatori per l’occasione indosseranno un
costume da renna in modo da rappresentare una vera slitta in
navigazione  trainata  da  renne.  Il  Babbo  Natale,  posto  al
timone,  assumerà  il  comando  delle  renne  guidandole  fino
all’attracco in banchina.

Una  volta  giunti  in  banchina  il  Babbo  Natale  consegnerà
caramelle e cioccolate a tutti i bambini che parteciperanno.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/22/babbo-natale-arriva-dal-fiume/


Terminata  la  manifestazione,  approfittando  del  calare  del
sole, la barca lascerà gli ormeggi, navigando a remi sul fiume
Pescara, con le luci colorate accese.

ANIMALISTI ITALIANI LANCIA IL
NUOVO SPOT INVISIBILI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Testimonial Carmen Russo ed Enzo Paolo Turchi

Roma,  21  dicembre  2023.  In  occasione  delle  festività
natalizie,  Animalisti  Italiani  Onlus  presenta  il  suo
commovente  spot,  dedicato  alle  adozioni  degli  amici  a
quattrozampe,  intitolato  “Invisibili”.

Dichiara  Walter  Caporale,  Presidente  dell’Associazione
Animalisti Italiani: “Vogliamo trasmettere un messaggio chiaro
a  favore  delle  adozioni  responsabili  e  consapevoli,
concentrandoci sul dramma dei cani rinchiusi nei canili, in
particolare dei quattrozampe anziani. Ricordiamo a tutti che
la vita non si compra, ma si adotta per sempre. E se non si
può accogliere un pelosetto in famiglia, si può adottare a
distanza. Gesto potente che fa la differenza nella vita dei
più sfortunati, degli invisibili!”

Il  video  è  stato  magistralmente  diretto  dal  videomaker
Francesco Bernardo e vanta la partecipazione straordinaria di
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Carmen Russo ed Enzo Paolo Turchi.

GUARDA IL VIDEO

Cuori Connessi: l’Anima dell’Iniziativa.

“Invisibili” non è solo uno spot, ma un messaggio importante
che tocca il cuore di ciascuno di noi. La campagna enfatizza
il  concetto  di  “cuori  connessi”,  sottolineando  il  legame
speciale tra gli esseri umani e i loro amici a quattro zampe.
Questa  connessione  va  oltre  le  apparenze,  portando
l’attenzione su quegli animali che, purtroppo, sono spesso
trascurati e considerati invisibili.

La presenza di Carmen Russo ed Enzo Paolo Turchi nel video
aggiunge maggiore veridicità al progetto, contribuendo a far
emergere la necessità di dare una casa amorevole a tutti gli
animali in cerca di adozione. Nella scena finale, infatti, i
testimonial sono insieme al loro nonnetto Olè.

“Adottare Olè dal canile è stata la scelta più amorevole e
consapevole che io ed Enzo Paolo abbiamo fatto. Da allora, Olè
è  diventato  parte  integrante  della  nostra  famiglia,
invecchiando con serenità e felicità. Un animale anziano è un
valore aggiunto, grazie alla saggezza accumulata nel corso
degli anni e alla capacità di offrire un affetto maturo e
profondo ”, conclude Carmen Russo.

Un Appello per Adottare, non Abbandonare.

Durante questa stagione di festa, Animalisti Italiani invita
gli  italiani  a  considerare  l’opzione  dell’adozione  e  a
guardare  oltre  l’apparenza  esteriore  degli  animali.
“Invisibili” ci ricorda che ogni essere vivente merita amore e
cura,  indipendentemente  dalla  razza,  dalle  condizioni  di
salute, età o aspetto.

L’associazione  auspica  che  questo  spot  possa  ispirare  un
numero sempre crescente di adozioni responsabili, creando così



un futuro più luminoso per gli animali bisognosi. Con cuori
connessi, possiamo fare la differenza.

NATALE PASTORALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Pescara, 21 dicembre 2023. L’Associazione, in collaborazione
con Comune di Cortino, Consorzio BIM Vomano-Tordino Teramo,
Comitato  Festa  Padula  di  Cortino  e  Ristorante-pizzeria
Gorzano, organizza mercoledì 27 dicembre h 15 a Padula di
Cortino il primo Natale Pastorale.

Si tratta di una rappresentazione del Natale dei Pastori per i
vicoli  del  paese  accompagnata  da  scene  di  vita  popolare,
storie e costumi della tradizione.

“È un’iniziativa a cui la nostra associazione tiene molto.”
spiega Annarita Di Domenico, presidente di SPAZI RITROVATI
ALTO  TORDINO  APS,  “Ci  poniamo  l’obiettivo  di  unire  la
tradizione del Natale ai valori e alle tradizioni pastorali.
Quindi  mi  permetto  di  invitare  tutti  quanti  volessero
trascorrere una serata a spasso per il paese di Padula che si
trasformerà in un viaggio nel tempo passato, verso quel Natale
che ci è stato raccontato e che vogliamo far rivivere proprio
qui, tra questi splendidi monti”.

L’idea  di  farne  un  evento  nasce  dal  felice  esperimento
proposto lo scorso anno a Padula da Gabriele De Santiis, Paola

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/21/natale-pastorale/


Casati che ha visto una larga partecipazione da parte dei
residenti del comune di Cortino.

“Concludo l’invito ringraziando il Comune di Cortino per il
patrocinio gratuito, il Bim Bacino Imbrifero Montano per il
supporto  e  il  locale  Comitato  festa  di  Padula,  oltre
ovviamente alla collaborazione di tanti conterranei di tutto
il comprensorio. Appuntamento, quindi, il 27 Dicembre dalle
ore  15  a  Padula  nella  Piazzetta  della  Chiesetta  di
Sant’Antonio per rivivere insieme il NATALE PASTORALE”.

UNO SPECIALE BABBO NATALE IN
CARROZZINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

All’ospedale di Pescara con tanti doni ed un messaggio di
inclusività

Pescara, 21 dicembre 2023. È arrivato anche quest’anno presso
l’Ospedale di Pescara il Babbo Natale in carrozzina di Claudio
Ferrante,  Presidente  dell’Associazione  “Carrozzine
Determinate”, per regalare un pizzico di gioia ai bambini
ricoverati presso i reparti pediatrici ed ai loro genitori e
per rappresentare, anche a Natale, il mondo della disabilità
con una visione più aperta e inclusiva.

Partner dell’iniziativa, dal nome “Giocattolo sospeso”, la SIc

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/21/uno-speciale-babbo-natale-in-carrozzina/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/21/uno-speciale-babbo-natale-in-carrozzina/


Cgil rappresentata da Guido Cupido e dal segretario regionale
Carmine Ranieri e l’associazione SportManiA di Montesilvano.

La delegazione è stata accolta dal Direttore Generale ASL
Pescara  Vero  Michitelli,  dal  Direttore  UOC  Pediatria  dr.
Maurizio Aricò, dalla Direttrice UOC Neonatologia TIN e Nido
dr.ssa  Susanna  Di  Valerio,  dal  Direttore  UOC  Chirurgia
Pediatrica  prof.  Gabriele  Lisi,  dal  Dirigente  Medico  UOC
Ematologia dr.ssa Antonella Sau.

“Come  ogni  anno  –  ha  dichiarato  Ferrante  –  ringraziamo  i
partner che ci hanno sostenuto in questo progetto ed anche i
tantissimi  privati  che  con  importanti  donazioni  ci  hanno
consentito di regalare sorrisi.

Per lo stesso progetto L’Associazione “Carrozzine Determinate”
il 16 dicembre scorso ha realizzato, al Pala Dean Martin di
Montesilvano,  un  evento  per  i  pazienti  dell’Ambulatorio
Malattie Rare Abruzzo, oggi la consegna dei doni presso i
reparti pediatrici dell’Ospedale di Pescara ed in prossimità
della Befana è prevista una donazione presso una casa-famiglia
in provincia di Pescara.

“Siamo veramente felici – hanno affermato Mariangela Cilli e
Claudio  Ferrante,  Segretaria  e  Presidente  “Carrozzine
Determinate” – di aver portato gioia in Ospedale e per aver
fatto dimenticare, anche solo per un attimo, le preoccupazioni
dei bambini. Donare rende felici perché come diciamo ai nostri
studenti durante i progetti nelle scuole, praticare gentilezza
è il primo passo per una società inclusiva aperta all’altro e
alla diversità”.

Il  Direttore  Michitelli  ha  ringraziato  l’Associazione
“Carrozzine  Determinate”  e  tutti  i  partner  dell’iniziativa
benefica per la sensibilità e la generosità nei confronti dei
piccoli  pazienti  dell’Ospedale  nonché  per  l’importante
messaggio di inclusività trasmesso.

Cav. Claudio Ferrante



Associazione Carrozzine Determinate

SCHIACCIANTE  VITTORIA
DELL’ANGSA ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Il Tar Abruzzo stabilisce l’assistenza scolastica per tutti i
bambini con autismo

Pescara,  20  dicembre  2023.  La  Presidente  Portinari  “Una
sentenza che fa scuola, dopo un periodo di incertezza per
tante famiglie”.

Sono “illegittimi i provvedimenti che limitano il servizio di
assistenza  educativa  scolastica,  soltanto  in  favore  degli
alunni che versano in una situazione di handicap connotata da
gravità ai sensi dell’art. 3, comma 3 della L. n. 104/1992”.
Ad affermarlo è il TAR per l’Abruzzo che ha accolto l’istanza
cautelare presentata dai genitori di un bambino nello spettro
autistico  frequentante  la  scuola  primaria  di  Cupello,
ordinando al Comune di assicurare l’erogazione del servizio
per 5 ore settimanali come richiesta dall’Istituto scolastico,
sulla  base  delle  indicazioni  dell’equipe  psicopedagogica,
recepite dal G.L.O. in sede di formazione del Piano Educativo
Individualizzato (P.E.I.).

I  ricorrenti,  supportati  dall’associazione  ANGSA  Abruzzo
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(Associazione  Genitori  Persone  con  Autismo),  da  23  anni
impegnata nella tutela dei diritti delle famiglie con figli
nello spettro autistico, sono stati assistiti dall’Avvocato
Christian  Bove  che  ha  impugnato  dinanzi  la  giustizia
amministrativa la delibera di Consiglio Comunale n. 43 del
25.10.2022 del Comune di Cupello, nonché il Piano Sociale
distrettuale che limiterebbero l’assistenza specialistica ai
soli alunni certificati in stato di gravità.

“Ritiene  di  contro  l’ANGSA  Abruzzo,  che  il  diritto  degli
alunni diversamente abili all’istruzione si configura come un
diritto fondamentale, la cui fruizione è assicurata proprio
attraverso misure di integrazione e sostegno indispensabile a
garantire  la  frequenza  degli  istituti  d’istruzione  ad
affermarlo è la dott.ssa Alessandra Portinari, Presidente di
ANGSA Abruzzo. Tali misure devono essere garantite dagli enti
locali in favore di tutti gli alunni con handicap fisici o
sensoriali,  senza  alcuna  limitazione  derivante  dalla
condizione di gravità dell’handicap. Quella di ieri è una
vittoria fondamentale: sono diverse le famiglie che ci hanno
segnalato l’illegittima riduzione se non un vero e proprio
diniego del servizio di assistenza educativa. Tale situazione
rischia di compromettere pesantemente il percorso scolastico
di questi alunni non supportati in maniera adeguata. Alla luce
del provvedimento favorevole del TAR abbiamo già chiesto un
tavolo di confronto con il Comune di Cupello e il Comune di
Vasto, citato quale ente capofila dell’ambito distrettuale n.
07 Vastese, ove porteremo le istanze delle nostre famiglie ”.

Esprime  soddisfazione  per  il  risultato  perseguito  anche
l’Avvocato  Christian  Bove  che  sottolinea  come  “questa
pronuncia  potrà  essere  di  aiuto  a  non  pochi  bambini  che
sistematicamente  si  vedono  negare  un  diritto
costituzionalmente garantito, qual è il diritto allo studio.
La giurisprudenza ha più volte ribadito come il servizio di
assistenza scolastica non può essere pregiudicato neppure da
vincoli derivanti dalla carenza di risorse economiche che non



possono, in modo assoluto, condizionare il diritto al sostegno
nel percorso scolastico. Confido, quindi, che il Comune di
Cupello si adegui senza ulteriore indugio”.

FESTA DELLE ERBE OFFICINALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Con il Co.n.al.pa. presso l’Istituto Comprensivo Pescara 10

Pescara, 20 dicembre 2023. Nella mattinata del 20 dicembre, a
conclusione delle attività svolte nelle scuole per la festa
dell’albero  2023,  il  Co.n.al.pa.  Pescara  –  Chieti  ha
organizzato la “Festa delle erbe officinali”  presso il plesso
scolastico Renzetti dell’Istituto Comprensivo 10.

L’evento ha visto la partecipazione di 60 bambini della scuola
primaria guidati dalle maestre, insieme agli interventi della
dirigente  scolastica  Daniela  D’Alimonte,  del  presidente
nazionale Co.n.al.pa. Alberto Colazilli e della presidente di
Co.n.al.pa. Pescara-Chieti Annalisa Petrucciani.

Insieme agli alunni sono state piantate 30 essenze aromatiche
donate dal Co.n.al.pa. tra cui Salvia,  Rosmarino, Timo, Menta
e Erba cipollina, con la realizzazione di un orto delimitato
da pietre e con targhe di riconoscimento specie.

“Ringraziamo  la  scuola,  le  maestre  e  i  bambini  per  aver
permesso la realizzazione dell’orto.”, commenta la presidente
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Petrucciani, “Partecipazione attenta dei bambini e anche dei
genitori con conclusione tra canti natalizi.”

Soddisfazione da parte della preside D’Alimonte. “La nostra
scuola intende portare avanti per il futuro questo progetto di
realizzazione degli orti delle aromatiche in cui coinvolgere
gli alunni della scuola.”

“Ogni giardino è una riqualificazione del territorio e di aree
dismesse.” , commenta il presidente nazionale Colazilli, “Sono
eventi  importanti  che  producono  aggregazione,  sviluppano
energie positive e producono bellezza e nuovi spazi verdi
fruibili dalla collettività.”

FESTIVAL SUDAMERICANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Undicesima edizione, ricca d’arte e trasporto emozionale

San Ginesio, 20 dicembre 2023. Il progetto artistico nato sul
filo ispiratore della cultura del tango nell’Agosto del 2013 a
San Ginesio, nel corso degli anni ha saputo guardare avanti e
migliorarsi fino a diventare esclusivamente on line – social e
andare  alla  ricerca  dei  tanti  e  più  interessanti  artisti
latini – sudamericani e non solo appartenenti all’universo
culturale della poesia, della musica, della danza, del teatro
e dell’arte.
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Ciò  detto  sopra  è  stato  ed  è  oggi  possibile  grazie
all’Associazione  Culturale  “San  Ginesio”  e  al  Centro  di
Lettura “Arturo Piatti” (Provincia di Macerata). Grazie a loro
la manifestazione, dedicata al mondo latino, ha visto nel
tempo  l’aprirsi  anche  di  importanti  opportunità  di
gemellaggio.

A tal ultimo proposito, i Partners per l’edizione in oggetto
sono:  Associazione  Culturale  Terra  dell’Arte  –  Museo
M.I.D.A.C. (Belforte del Chienti – MC – Italia), F.O.R.A.R.T.
fe (Macerata – Italia), Festival Internacional de poesía En el
Lugar de los Escudos (Città del Messico – Messico), Rivista La
Libélula Vaga – Al Faro Ediciones (Helsingborg – Svezia) e
Centro Cultural Tina Modotti (Torino – Buenos Aires – Italia –
Argentina).

Il tutto sarà visibile come sempre sulla pagina facebook del
Festival Sudamericana:

https://www.facebook.com/sudamericanafestival/

Il Festival Sudamericana 2023 sarà on line dal 7 agosto 2023
al 10 gennaio 2024.Di seguito l’elenco completo degli ospiti
dell’evento, con i loro rispettivi contributi artistici:

Libercuatro tango ensemble (musica), Quetzalcoatl (musica –
teatro – danza), Son du Xangô (musica), Marizela Ríos Toledo
(poesia), Kyiv Tango Orchestra (musica), Lorenza Baudo – Tango
Libre (canto – musica), Yuleisy Cruz Lezcano (poesia), Océano
Dúo (musica), Fernando Gabriel Vaschetto (poesia), Mondo Tango
Orquesta  (musica),  Orquesta  Tango  Norte  (musica),  Tomás
Arencibia  (poesia),  Tania  Pleitez  Vela  (poesia),  Ensueños
Tango  Orquesta  (musica),  Sonder  Tango  Orchestra  (musica),
Alvaro Torres-Calderón (poesia), Orquesta Típica Di Pasquale
(musica),  Teatro  Abya  Yala  –  Carlos  José  Castro  –  VV.AA.
(opera  di  tango  animata),  Edwin  Espinosa  e  Alexa  Yepes
(danza),  3T  Tango  Orchestra  (musica),  Flirtango  Orchestra
(musica), Sergio Toledo (arte).

https://www.facebook.com/sudamericanafestival/


Comunichiamo  infine  che  la  foto  –  copertina  della  pagina
social del Festival è opera del fotografo Fabrizio Centioni
(Fotomobil – Macerata – Italia) e ritrae il bandoneonista
Pablo Corradini.

L’evento è organizzato dagli operatori culturali Rita Bompadre
e Matteo Marangoni.

Alba Piatti

Associazione Culturale “San Ginesio”

TOMBOLATA DI NATALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Erga  Omnes  organizza  per  i  ragazzi  con  disturbi  del
neurosviluppo

Chieti,  20  dicembre  2023.  Si  è  svolta  ieri,  martedì  19
dicembre, presso l’ex centro sociale San Martino a Chieti
Scalo,  la  Tombolata  di  Natale,  una  delle  iniziative  del
progetto  Una  Chiave  che  mirano  alla  socializzazione  e
all’inclusione dei ragazzi con disturbi del neurosviluppo.

Con tale progetto, si intende promuovere il benessere e la
qualità  di  vita  dei  giovani  adulti  con  disturbi  del
neurosviluppo  e  dei  loro  genitori  grazie  al  sostegno,
l’impegno e la professionalità dei volontari di Erga Omnes che
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offrono questo servizio gratuito.

DIPLOMI  DELLE  SENTINELLE  DI
CIVILTÀ E FELICITÀ   
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Con  la  Scuola  Primaria  Fabbiani  si  conclude  l’attività
progettuale  di  “Sentinelle  di  Civiltà  e  Felicità”  per  le
scuole primarie del territorio angolano.

Città Sant’Angelo, 18 dicembre 2023. “Diplomiamo oggi tante
nuove  giovani  sentinelle  con  le  tre  classi  quinte  della
primaria Fabbiani di Marina di Città Sant’Angelo. I bambini
sono stati straordinariamente attenti, partecipi ed entusiasti
di apprendere ed analizzare concetti difficili come l’empatia
e il pregiudizio, passando attraverso un’analisi delle parole
da non dire.

Insegnare  ai  giovani  alunni  che  i  termini  legati  alla
disabilità non devono essere usati, come spregevolmente spesso
accade tra gli adulti, come insulto è tra le cose fondamentali
per  costruire  una  società  inclusiva.  Ringraziamo
l’amministrazione comunale per aver patrocinato il progetto e
la Dirigente Romano per credere nella necessità di formare i
futuri cittadini con un occhio rivolto all’inclusione delle
diversità.
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“I bambini si sono anche cimentati nella passeggiata empatica
insieme ai loro insegnanti, quasi increduli di quanto possa
essere  complesso  spostarsi  in  carrozzina”  così  Claudio
Ferrante ideatore e realizzatore del progetto in qualità di
Disability manager ed esperto esterno in tantissime scuole.

Queste le parole della Dirigente Lorella Romano sostenitrice
del progetto sin dai suoi primissimi passi quasi dieci anni
fa:  ”Oggi  si  conclude  per   il  secondo  anno  il  percorso
Sentinelle di Civiltà e Felicità con i bambini della Primaria 
Fabbiani, con il patrocinio del Comune di Città Sant’Angelo. 
Con Claudio  Ferrante e Carrozzine Determinate, i nostri più 
piccoli  studenti si scoprono attenti, sensibili, accoglienti
e pronti a profonde riflessioni. Il processo avviato è quello
che porta ad appassionarsi alla Vita e alle sue diversità,
imparando ad abbandonare l’immaginario collettivo dei nostri
antenati e di molti ignoranti, contemporanei, che pensano alla
disabilità come   all’Homo sapiens monstruosus, l’infelice e
spaventosa  creatura  delineata  nel  Settecento  dallo
«scienziato»  Carl  von  Linné”.

“  L’associazione  Carrozzine  Determinate  con  tutto  il  suo
direttivo è’orgogliosa di patrocinare costantemente e portare
avanti questo progetto nelle scuole per la formazione di nuove
coscienze  sociali,  perché  parlare  di  disabilità  non  è
difficile se lo si sa fare. Ringraziamo per la collaborazione
preziosa la sanitaria Artes di Montesilvano per la fornitura
delle  carrozzine”  così  Mariangela  Cilli  segretaria
dell’associazione.

Claudio Ferrante

Presidente Associazione Carrozzine Determinate



STATO DELL’ARTE E PROSPETTIVE
POLIZIA LOCALE ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Chieti, 18 dicembre 2023. Il CSA RAL, Organizzazione Sindacale
maggiormente rappresentativa della Polizia Locale ha appreso
del convegno “Stato dell’arte e Prospettive Polizia Locale
Abruzzo”  in  programma  il  prossimo  martedì  19  dicembre  a
Sant’Omero e riguardo alla situazione della Polizia Locale
evidenzia quanto segue:

1) La Regione ha approvato un Regolamento regionale che è
inadeguato  alle  esigenze  della  Polizia  Locale,  contiene
disposizioni  controverse  e  illegittime  che  non  salvano  i
diritti  acquisiti  e  costituiscono  un  grave  danno  per  la
Polizia Locale ed i suoi Addetti:

2) La Regione non finanzia, non programma e non realizza le
attività  formative  del  personale  di  Polizia  Locale  come
stabilito  dalla  D.G.R.  n.  177/2022  e  non  finanzia  il
funzionamento  dell’Osservatorio  di  Polizia  Locale  come
stabilito dalla D.G.R. n. 769/2020;

3) La Regione non ha stabilito i requisiti per la selezione
del personale di Polizia Locale;

4)  La  Regione  nei  casi  diffusi  di  persistente
inerzia/inadempimento  degli  Enti  Locali  non  interviene  nei
loro confronti.

Il CSA RAL ricorda all’Assessore reg.le Quaresimale ed al
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Presidente della I Commissione Consiliare reg.le Montepara,
che parteciperanno al convegno, che lo stato dell’arte della
Polizia Locale ha portato il 31/08/23 allo stato di agitazione
degli  Addetti  di  Polizia  Locale  d’Abruzzo  con  tre
manifestazioni molto partecipate il 27/09/23 a Pescara, il
25/10/23 e il 21/11/23 a L’Aquila.

Il CSA RAL ha anche presentato ricorso per l’annullamento del
Regolamento  reg.le  in  materia  di  Polizia  Locale.  Appare
evidente  la  poca  attenzione  degli  organi  politici  della
Regione alla organizzazione e al funzionamento della Polizia
Locale.  Anche  gli  organi  politici  degli  Enti  Locali  non
adeguano  l’organizzazione  della  Polizia  Locale  alle
disposizioni  vigenti  in  materia.

Il CSA RAL ricorda al Referente Anci Polizia Locale /Sindaco
di Silvi, anch’esso partecipante al convegno, che i propri
Addetti di Polizia Locale da qualche giorno sono in stato di
agitazione per questioni organizzative. L’evoluzione del ruolo
della  Polizia  Locale  non  consente  ulteriori  ritardi  nella
attuazione e applicazione delle norme vigenti/evidenziate.

Il  CSA  RAL,  anche  grazie  al  Sottosegretario  al  Ministero
dell’Interno, auspica la piena ed immediata attuazione della
L.R e delle disposizioni emanate al fine di assicurare un
Servizio di Polizia Locale qualificato, efficiente/efficace e
funzionale.

CSA RAL Coordinamento Reg.le Abruzzo Walter Falzani

DIRITTO  ALLO  STUDIO:
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SITUAZIONE DISASTROSA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

L’Associazione UdU L’Aquila denuncia. Nel corso di questi mesi
è tutto immutato

L’Aquila, 17 dicembre 2023. Nonostante la recente nomina di un
nuovo  direttore  dell’ADSU,  dopo  che  il  posto  è  rimasto
scoperto per quattro mesi paralizzando completamente l’ente,
le cose non sono affatto cambiate. Gli studenti continuano ad
aspettare  le  borse  di  studio:  secondo  quanto  scritto  nel
bando, le matricole avrebbero già dovuto ricevere il 20% della
somma di borsa studio del 2023/24 entro il 10 Novembre 2023,
cosa ancora non avvenuta.

Ad aggravare notevolmente il quadro, c’è la situazione delle
studentesse e degli studenti dell’Accademia Delle Belle Arti e
del Conservatorio che non ricevono ancora la borsa di studio
relativa all’anno accademico 22/23.

Ad aggiungersi alle inadempienze dell’ente ci sono ancora dei
rimborsi della tassa regionale dello scorso anno non erogati e
dei premi di laurea 2021/2022 non corrisposti alle studentesse
e agli studenti richiedenti. Inoltre, alcune studentesse ed
alcuni studenti devono ancora ricevere le monetizzazioni del
servizio  mensa:  in  particolare  chi  studia  nelle  sedi
distaccate di Teramo e Avezzano, che attende ormai da mesi, e
le studentesse e gli studenti dei poli di Roio, Economia e
Scienze Umane che, nonostante le deliberazioni del CdA che si
esprimevano  in  tal  senso,  attendono  la  monetizzazione  del
servizio da quasi due anni.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/17/diritto-allo-studio-situazione-disastrosa/


Sul  fronte  dell’erogazione  dei  servizi  lo  scenario  è  lo
stesso. Lo studentato del Moro a Cansatessa continua ad essere
sprovvisto dei servizi fondamentali, dei collegamenti con i
vari poli universitari e la mensa di Coppito, che abbiamo
chiesto  venisse  aperta  anche  per  la  cena,  continua  a  non
fornire il servizio serale.

La mensa che, invece, avrebbe dovuto aprire a Piazza Duomo a
novembre non si sa più a che punto stia e questo vuol dire non
garantire agli studenti del polo di Scienze Umane un servizio
considerato essenziale dalla legge. Tutto ciò è complicato dal
fatto  che  l’ADSU  non  interagisce  con  la  popolazione
studentesca: se si prova a telefonare o a mandare un’e-mail
nessuno risponde e se si va in presenza agli sportelli è
veramente  difficile  riuscire  a  risolvere  un  qualsivoglia
problema.

Con l’ex presidente Eliana Morgante dimessasi per candidarsi
alle  regionali,  in  mezzo  a  innumerevoli  problematiche,
innumerevoli  scontri  e  con  il  posto  da  dirigente  rimasto
vacante per mesi, l’ente risulta in grave difficoltà. Come se
non bastasse, al mutismo dell’ADSU si aggiunge il silenzio da
parte delle istituzioni: una Regione che oltre a non stanziare
i fondi, non dice nulla a riguardo (nemmeno banalmente per
giustificarsi) ed impiega quattro mesi per nominare il nuovo
direttore, seguita dal silenzio di Comune ed Università.

Nel mentre, in tutto questo tempo, sono gli studenti e le
studentesse a pagare lo scotto di questi giochini partitici.
Chiediamo che vengano erogati tutti i pagamenti dovuti alle
studentesse e agli studenti e che sia il diritto allo studio
il  vero  tema  centrale  dell’ADSU.  L’ente  del  diritto  allo
studio  dovrebbe  occuparsi  appunto  di  diritto  allo  studio,
senza rincorrere aspirazioni politiche.

UdU



RISULTATO  STORICO  PER
L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Finanziati tutti i progetti di vita indipendente

Pescara, 15 dicembre 2023. “Finanziati i progetti di Vita
indipendente di tutti i cittadini presenti nelle graduatorie:
511 persone con grave disabilità possono realizzare la propria
vita indipendente, mentre molti caregiver possono recuperare
dignità,  spazio  e  autonomia.  Si  tratta  di  un  risultato
straordinario,  ottenuto  anche  grazie  alle  nostre
sollecitazioni”.  Lo  affermano  il  segretario  generale  della
Cgil  Abruzzo  Molise,  Carmine  Ranieri,  e  il  responsabile
regionale Cgil Ufficio politiche per la disabilità, Claudio
Ferrante,  che  accolgono  con  “estrema  soddisfazione”  la
relativa Determinazione dirigenziale.

Nelle scorse settimane il sindacato aveva preso posizione sul
tema,  parlando  di  un  “vergognoso  ed  irresponsabile
atteggiamento della Giunta regionale, che, di fatto, dichiara
la morte delle politiche per la disabilità” e di un “attacco
all’autodeterminazione e, quindi, alla dignità e alla vita di
tante persone con gravissima disabilità”, perché le risorse
stanziate,  inizialmente  meno  di  700mila  euro,  erano
sufficienti “solo per il 14% delle richieste, cioè 72 su 511”.
Poi, con apposito provvedimento, il Consiglio regionale aveva
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approvato  lo  stanziamento  di  4.486.273  euro.  All’esito  di
tutti  gli  accertamenti,  è  ora  arrivato  il  provvedimento
ufficiale che finanzia tutti i 511 progetti presenti nelle
graduatorie regionali.

“Lo stanziamento iniziale – osservano Ranieri e Ferrante – era
totalmente  insufficiente  rispetto  alle  tantissime  domande
pervenute. Questo avrebbe rappresentato l’ennesimo schiaffo ai
diritti delle persone fragili, dell’autodeterminazione e delle
pari opportunità. Ci siamo quindi mobilitati e ora arriva
questo  importantissimo  risultato.  Ringraziamo  l’assessore
Quaresimale,  la  Giunta  e  il  Consiglio  regionale  per  aver
accolto il nostro appello e per aver compreso l’importanza del
provvedimento.  Vita  Indipendente,  d’altronde,  vuol  dire
migliorare la qualità della vita della persona disabile e di
chi gli sta accanto”.

“Quando in Abruzzo, dal 2007, abbiamo cominciato a batterci
per  avere  una  legge  specifica,  avevamo  fatto  capire  alla
politica e alle istituzioni che in questo modo le persone con
disabilità  avrebbero  potuto  prendere,  come  qualunque
cittadino, decisioni riguardanti la propria vita e le attività
da svolgere, avrebbero potuto decidere sul tipo di assistenza
da  ricevere.  Le  risorse  per  la  ‘Vita  indipendente’  sono
fondamentali.  Ora  –  dicono  ancora  i  due  esponenti  Cgil  –
vogliamo che il finanziamento sia strutturato e continuativo e
che  non  dipenda  dalla  volontà  e  dalla  sensibilità  di  una
Giunta o del singolo amministratore. La Cgil – concludono –
continuerà a battersi su questi temi”.



IL  PRESEPE  VIVENTE  DEI
BAMBINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Rinviato al 18 dicembre

Francavilla  al  Mare,  14  dicembre  2023.  Rinviato  al  18
dicembre, causa mal tempo, la seconda edizione del Presepe
Vivente  dei  Bambini  a  Francavilla  al  Mare,  organizzato
nell’ambito  del  progetto  Il  Natale  siamo  noi,  animato  da
docenti e alunni dell’Istituto Comprensivo Masci, bambini di 4
e 5 anni e quelli della primaria e secondaria di primo grado.

L’ideatrice,  coordinatrice  e  referente  del  progetto  è  la
docente Vanessa Chiola.

Il presepe si animerà in tutta la via della Civitella in zona
San Franco (Francavilla Alta), fino a concludersi in piazza
della Rinascita con la Natività e uno spettacolare coro di
angeli. Il Presepe avrà inizio alle ore 17 del 18 dicembre
2023 e durerà circa due ore. Le strade saranno interdette fin
dal  primo  pomeriggio  per  consentire  l’allestimento  della
rappresentazione.

A tal proposito, ha spiegato l’organizzatrice Vanessa Chiola:
“abbiamo  dovuto  spostare  il  Presepe  Vivente  dal  15  al  18
dicembre a causa delle avverse condizioni meteorologiche. Ma,
rinnoviamo l’invito alla cittadinanza di visitare in massa
questa  bella  e  originale  manifestazione  artistico  –
religiosa”.
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DISOSTRUZIONE DELLE VIE AEREE
E SONNO SICURO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Il Comitato della Croce Rossa Italiana organizza una lezione e
una dimostrazione pratica per sabato prossimo, 16 dicembre,
alle 16, al Kursaal. L’incontro è gratuito e aperto a tutti

Giulianova, 14 dicembre 2023. È una preziosa opportunità di
apprendimento,  quella  che  offre  il  Comitato  di  Giulianova
della  Croce  Rossa  Italiana,  che,  per  sabato  prossimo,  ha
organizzato una lezione sulle manovre salvavita pediatriche e
sul sonno sicuro del neonato.

L’incontro, gratuito e aperto a tutti, si terrà alle 16 al
Kursaal. Diversi istruttori, con l’ausilio di un manichino,
insegneranno come intervenire negli istanti appena successivi
all’ingestione  di  corpi  estranei  e  come  effettuare  la
disostruzione delle prime vie aeree. In molti casi, queste
manovre risultano risolutive e salvano la vita del bambino.

L’intervento   di  un’ambulanza,  infatti,   potrebbe  essere
tardivo. Ai partecipanti sarà data la possibilità di provare
la manovra.

Nel corso dello stesso incontro,  si parlerà di sonno sicuro
del  lattante  e  saranno  date  indicazioni  sulla  corretta
posizione da far assumere in culla.
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COLUMBUS  INTERNATIONAL  AWARD
Roma 15 dicembre 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Senato della Repubblica, Sala Capitolare presso il Chiostro
del  Convento  di  Santa  Maria  sopra  Minerva,  Piazza  della
Minerva, 38 – Roma

Roma, 13 dicembre 2023. Al via la quarta edizione del COLUMBUS
INTERNATIONAL AWARD, il premio dedicato a personalità, aziende
ed associazioni che si sono distinte, ciascuno nel proprio
campo, per aver diffuso e/o tutelato la cultura italiana e
l’italianità.  Il  premio  ideato,  fondato  e  organizzato  dal
Presidente di Fondazione ITALY, Dott. Massimiliano Ferrara,
avrà luogo il prossimo 15 dicembre, alle ore 15:30, in una
sede  di  prestigio,  intrisa  d’arte,  storia,  cultura,
un’eccellente sede per un COLUMBUS INTERNATIONAL AWARD che si
preannuncia  effervescente  con  importanti  personalità  in
qualità di premiati e di ospiti. La sede scelta per questa IV
edizione,  denominata  Roma  Special  Edition,  è  la  Sala
Capitolare del Senato della Repubblica presso il Chiostro del
Convento  di  Santa  Maria  sopra  Minerva,  in  Piazza  della
Minerva, 38 a Roma.

L’evento, che gode del patrocinio della Commissione Europea –
Rappresentanza in Italia, della Regione Lazio, del Consiglio
Regionale  del  Lazio,  della  Regione  Liguria,  di  Città
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Metropolitana Roma Capitale, di Città Metropolitana di Genova,
della Città di Roma e del Comune di Genova, è organizzato in
collaborazione  con  MaMa  communication,  UNITED  International
Media Partners e Social Future Project Italia.

Anche  per  questa  edizione  molte  le  adesioni  da  parte  di
importanti  associazioni  e  realtà  internazionali  che  hanno
voluto dare il proprio contributo culturale e un appoggio
morale a un convegno e un premio d’eccellenza. Partners di
questa IV edizione sono NIAF – The National Italian American
Foundation, NIABA – National Italian American Bar Association,
l’associazione  degli  avvocati  italo-americani,  DOVE  –  Dove
Vivo all’Estero, DIVE – Donne Italiane che Vivono all’Estero
Los Angeles, Little Studio Films, NJIHC – New Jersey Italian
Heritage Commission, Hoboken Italian Festival e Filitalia.

Oltre 20 i Media Partners internazionali, tutti italofoni, che
non  hanno  voluto  mancare  a  questo  importante  appuntamento
internazionale legato alla cultura, all’eccellenza e al Made
in  Italy,  grazie  anche  al  fattivo  aiuto  di  UNITED
International  Media  Partners,  canale  internazionale  di
comunicazione: Radio WGBB Long Island (America), Il Marco Polo
(Canada),  Musicalissima  (Argentina),  Radio  La  Luna
(Argentina), Italian’s News Radio (America), Hola mi Gente –
Ciao Amici Radio Vaticana (Stato del Vaticano), Gazzetta italo
brasiliana (Brasile), ICN Radio New York (America), Agenzia
Italia  Informa,  La  Voce  (America),  La  Voce  d’Italia
(Spagna/Venezuela),  Radio  Internazionale  Genk  (Belgio),
Christopher Magazine (America), Radio Blu Italia (Australia),
Radio TV Chin (Canada), Italian’s News (America), The Hearth
of  Showbusiness  (America),  The  Wiseguyz  Show  (America),
Allora!  (Australia),  Corriere  Canadese  (Canada)  e  ASIB  –
Associazione  Stampa  Italiana  in  Brasile.  Support  Partners
sono: Top Quality Italian Producers, AdviceTourism e Santero
958. Partners, Media Partners e Support Partners insieme per
una  più  ampia  comunicazione  e  diffusione  dell’orgoglio
italiano nel mondo!



Il  Convegno  vedrà  la  partecipazione  di  eccellenti  figure
nell’ambito culturale e della diffusione della conoscenza, del
Made in Italy e della ricerca, pregiandosi della presenza
anche di importanti esponenti della storia colombiana e dei
vari studi legati ai collegamenti e agli intrecci dell’epoca.
Nello specifico il tavolo dei Relatori sarà così composto:
Dott. Marino Ruggero, giornalista, scrittore e poeta, tra i
maggiori esperti e studioso a livello mondiale di Cristoforo
Colombo,  quattro  libri  rivoluzionari  su  questa  importante
figura, di cui uno tradotto in sette Paesi, un lungo saggio in
inglese,  30  anni  di  studio  ricercando  la  verità,  a  volte
scomoda, su Colombo, quattro libri di poesia, due di aforismi
e due romanzi, di cui uno con Riccardo Fellini, il fratello
del grande Federico; Prof. Edoardo D’Angelo, dottore della
Sorbona, professore ordinario di Letteratura latina medievale
e umanistica presso il Dipartimento di Scienze Umanistiche
dell’Università degli Studi di Napoli “Suor Orsola Benincasa”,
con  Dottorato  Honoris  Causa  del  Ministère  des  Affaires
Entrangères et du Dévéloppement, Université de Caen-Normandie
(Francia). Il suo curriculum è vasto e ci limitiamo alle sue
28  monografie  e  ai  141  articoli  in  riviste  e  volumi
miscellanei scientifici. Ha inoltre prodotto la curatela di 12
volumi miscellanei; Dott. Pasqualino Buonfiglio, Presidente di
SFP – Social Future Project Italia, associazione di promozione
e tutela del Made in Italy, della cultura e del patrimonio
italiano; Dott. Goffredo Palmerini, giornalista internazionale
e  scrittore,  studioso  dell’emigrazione  italiana,  in
particolare  in  America  e  in  Canada;  Prof.  Franco  Leone,
storico  e  ricercatore  d’arte,  che  ha  ricevuto  numerosi
riconoscimenti e premi per la Cultura Italiana, insignito, tra
gli  altri,  del  Premio  Internazionale  di  Letteratura
“Comunicare l’Europa”, del Premio Internazionale La Sapienza
di Roma e del Premio Internazionale di Letteratura Bruxelles.

Il COLUMBUS INTERNATIONAL AWARD sarà l’occasione per parlare
dell’Italia, delle sue eccellenze, della nostra cultura, a
360°, della nostra unicità, del nostro talento e del bello che



ci  contraddistingue  nel  mondo.  La  conduzione  di  questa
importante IV edizione è affidata alla giornalista Marilena
Alescio. L’evento potrà essere seguito in diretta streaming
direttamente  sul  sito  del  Senato  della  Repubblica
(https://webtv.senato.it/webtv_live)  e  sul  relativo  canale
YouTube (https://www.youtube.com/user/SenatoItaliano).

Come ormai da tradizione, i nomi della rosa dei prescelti al
Premio  non  sono  ancora  stati  diffusi.  Una  novità
importantissima,  fortemente  voluta  dal  fondatore  e
organizzatore,  è  l’istituzione  del  Premio  Sezione  Media
Operators,  riservato  agli  operatori  della  comunicazione
internazionale,  che  si  aggiunge  alle  due  sezioni  già
esistenti,  ovvero  Premio  Sezione  Amazing,  riservato  alle
persone, e Premio Sezione Excellence, riservato alle aziende,
istituzioni  e  associazioni.  Non  mancheranno  le  sorprese,
ospiti di spessore e neanche un Premio alla Carriera, nella
sezione Amazing.

L’appuntamento è dunque per il prossimo venerdì 15 dicembre,
alle  ore  15:30,  nella  Sala  Capitolare  del  Senato  della
Repubblica presso il Chiostro del Convento di Santa Maria
sopra Minerva (Roma, Piazza della Minerva, 38). Si ricorda che
è  un  evento  su  iniziativa  di  Fondazione  ITALY  e  che  le
opinioni e i contenuti espressi nell’ambito dell’iniziativa
sono  nell’esclusiva  responsabilità  dei  proponenti  e  dei
relatori e non sono riconducibili in alcun modo al Senato
della Repubblica o ad organi del Senato medesimo. L’accesso
alla  sala  –  con  abbigliamento  consono  e,  per  gli  uomini,
obbligo  di  giacca  e  cravatta  –  è  consentito  fino  al
raggiungimento della capienza massima e comunque l’ingresso è
consentito solo su invito.”                                 
  

Massimiliano Ferrara

Presidente di Fondazione ITALY



AL  VIA  IL  PROGETTO  HABITAT
OLTRE IL WELFARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Consegnati  a  dieci  residenti  over  65  dispositivi  di
prevenzione per monitorare lo stato di salute. L’iniziativa di
welfare  territoriale  è  promossa  da  BorghiIN  Abruzzo,
Confcooperative Abruzzo e  Cooperativa di Comunità di Calascio

Calascio, 13 dicembre 2023. È stato presentato questa mattina
a  Calascio,  in  provincia  dell’Aquila,  alla  presenza  del
sindaco Paolo Baldi, del presidente di Confcooperative Abruzzo
Massimiliano  Monetti,  e  di  Christian  Rubino  e  Fabrizio
D’Andrea del Gruppo Assimoco, il progetto HOW – Habitat Oltre
il Welfare.

Nel piccolo borgo dell’Aquilano, dieci persone over 65 saranno
dotate, per un anno, di un dispositivo di prevenzione capace
di  monitorare  lo  stato  di  salute  e  anticipare  possibili
interventi  in  materia  di  sanità.  I  braccialetti,  con  le
funzionalità  di  smartwatch,   sono  stati  consegnati  ai
volontari questa mattina e sono collegati 24 ore su 24 ad una
centrale di controllo per registrare i parametri vitali dei
soggetti  coinvolti  in  modo  da  consentire  al  servizio
assistenziale-sanitario  di  intervenire  tempestivamente,  in
caso di anomalie.
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L’iniziativa, promossa BorghiIN Abruzzo e da Confcooperative
Abruzzo, con la Cooperativa di Comunità Calascio, è stata
realizzata con il progetto HOW, vincitore – insieme ad altri
12  progetti  –  del  bando  nazionale  IdeeRete,  promosso  e
finanziato  da  Assimoco,  compagnia  assicurativa  del  sistema
Confcooperative Nazionale.

L’obiettivo è prendersi cura delle fasce più fragili della
popolazione, in primis la popolazione anziana, attivando un
modello  integrato  di  welfare  territoriale  e  di  comunità,
costruito sulle specificità delle aree interne. Il progetto
intende, da un lato, incoraggiare il fiorire delle relazioni
di comunità e di convivenza sociale grazie alla presenza di
cooperative ben integrate, dall’altro rafforzare le reti di
prossimità,  le  strutture  intermedie  e  la  telemedicina  per
l’assistenza sanitaria territoriale.

A Calascio, sede della sperimentazione del progetto, risiedono
un centinaio di abitanti seguiti da un medico presente in
paese in media un’ora alla settimana. Il presidio ospedaliero
più vicino, in caso di necessità, è a un’ora di macchina,
all’Aquila. Inoltre, il 30 per cento dei residenti sono over
65 e quindi maggiormente esposti alle problematiche sanitarie
e in particolare con aspetti legati alla prevenzione. Dotare
le persone anziane di un dispositivo in grado di rilevare e
inviare i dati, non solo alla centrale operativa ma anche al
caregiver di riferimento, indicato dall’utente, e in opzione
al  medico  di  base,  accresce  sensibilmente  il  senso  di
sicurezza del soggetto convolto e del familiare, che potrà
monitorare  lo  stato  di  salute  del  proprio  caro  anche  da
remoto,  pur  vivendo  altrove.  A  garantire  il  servizio  di
monitoraggio quotidiano è la Cooperativa Sanitaria  OSA, che
raccoglie  i  dati  forniti  dai  dispositivi,  sottoposti
all’attenzione di un’equipe medica che monitora le condizioni
di  salute  degli  assistiti.  Mentre  la  digitalizzazione  del
progetto, dalla realizzazione dei dispositivi smartwatch al
software  necessari  al  loro  funzionamento,  è  affidata  alla



Cooperativa Squadra IOT.

Per  il  presidente  di  Confcooperative  Abruzzo  Massimiliano
Monetti:  “Le  aree  interne  diventano  generative  di  pura
innovazione, permettendo agli abitanti fragili di essere più
presidiati e sicuri di chi abita le città più contemporanee.
Il tutto realizzato con il sistema cooperativo che fa squadra:
dall’assistenza quotidiana con i servizi di base garantiti
dalla cooperativa di comunità, fino all’assistenza sanitaria
favorita dalla cooperativa di servizi sanitari a domicilio, e
al  supporto  della  cooperativa  di  digitalizzazione  che  ha
sviluppato  il  sistema  tecnologico.  Siamo  convinti  che  le
persone  che  vivono  nelle  aree  interne,  e  quindi  anche  a
Calascio, sono il capitale umano su cui bisogna investire”.

“Quando è stata offerta l’opportunità di essere in prima linea
nella sperimentazione di questo progetto, abbiamo pensato che
questa potesse essere una grande occasione per il territorio –
ha commentato il sindaco di Calascio Paolo Baldi -.  Sono
convinto che sarà un esempio che verrà portato anche fuori.
C’è  stata  già  molta  curiosità  da  parte  di  alcuni  paesi
limitrofi, ora spetterà a noi amministratori confrontarci e 
fare in modo che il progetto venga finanziato su larga scala”.

Per Christian Rubino e Fabrizio D’Andrea del Gruppo Assimoco,:
“È  un  progetto,  questo,   che  rientra  perfettamente  nello
spirito dell’iniziativa IdeeRete, messo in campo da Assimoco.
Tant’è  che  nell’iniziativa  di  Calascio  c’è  l’aspetto
dell’innovazione e della sperimentazione e quello della rete,
attraverso le cooperative che lavorano insieme per lo stesso
obiettivo. Il nostro intento, come Assimoco, è quello di dare
importanza alle persone nei propri territori, è questo il
segreto per far fiorire tutte le aree, anche quelle interne. 
E  crediamo  che  l’esperienza  di  Calascio  rappresenti
perfettamente  questa  idea”.



GATTO SCUOIATO VIVO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Muore dopo quattro giorni di agonia. Pene severe per i reati
contro gli animali.

Salerno,  12  dicembre  2023.La  vicenda  del  gattino  “Leone”,
scuoiato  vivo,  è  un  atto  di  violenza  inaccettabile  che
richiama l’attenzione sulla necessità di leggi più severe per
chi commette tali atrocità nei confronti degli animali.

Il piccolo Leone è stato trovato a Angri, in provincia di
Salerno,  da  volontari  del  Canile  di  Cava  dei  Tirreni.
Nonostante gli sforzi del dottor Luigi Torio e del personale
veterinario  dell’ambulatorio  Asl  di  Cava  dei  Tirreni,  il
gattino ha lottato per quattro giorni prima di soccombere alle
ferite profonde inflitte da mani crudeli e ignote.

L’associazione Animalisti Italiani depositerà denuncia.

La legge 189/04 ha introdotto per la prima volta il delitto di
uccisione di animale, rendendo penalmente perseguibile colui
che uccide un singolo animale.

Il  presidente  dell’Associazione  Animalisti  Italiani  Onlus,
Walter Caporale, commenta: “La storia di Leone è un grido
d’allarme che non può passare inosservato. Chiediamo leggi più
severe  e  punizioni  più  stringenti  per  chi  commette  reati
contro gli animali. Da tempo ci battiamo per una normativa che
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fornisca loro una tutela più incisiva: bisogna inasprire le
pene detentive e le sanzioni pecuniarie. È evidente la stretta
correlazione  esistente  tra  il  maltrattamento  animale  e  il
comportamento  di  individui  sociopatici.  Per  combattere
crudeltà e orrori contro gli animali è necessario superare la
tradizionale impostazione che nega il grado di soggettività
anche a loro.  Per gli animali, con l’attuale dispositivo
normativo,  il  reato  di  uccisione  resterebbe  sicuramente
impunito. Giustizia non sarà mai fatta in Italia fino a quando
chi inizia torturando animali non farà un giorno di carcere”.

Aiutaci  firmando  la  nostra  petizione
www.animalisti.it/petizione  per  chiedere  la  galera  per  chi
maltratta e uccide gli animali.

Leone, così battezzato per la sua forza e tenacia, è diventato
il simbolo di migliaia di vittime senza voce. Gli operatori
del  Canile  di  Cava  dei  Tirreni,  sulla  pagina  Facebook
dell’associazione, salutano Leone con parole commosse: “Sei
diventato  il  Leone  di  tutti,  ti  hanno  amato,  sostenuto,
pensato ogni istante e pregato per te. Oggi sarà un giorno di
grande dolore per chi ti ha amato.”

AMICI  PASTORI  dialoghi
musicali davanti al Presepe
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/12/amici-pastori-dialoghi-musicali-davanti-al-presepe/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/12/12/amici-pastori-dialoghi-musicali-davanti-al-presepe/


Concerto  nella  chiesa  di  San  Basilio  dell’Aquila  con  Le
Cantrici di Euterpe e Aquila Altera Ensemble per Natale al
Monastero

L’Aquila, 12 dicembre 2023. Sabato 16 dicembre 2023 alle ore
18  si  terrà  il  concerto  delle  CANTRICI  DI  EUTERPE  e
dell’ensemble AQUILA ALTERA presso la chiesa di San Basilio
dell’Aquila nell’ambito di “Natale al Monastero”, un evento
straordinario  che  si  è  tenuto  al  Monastero  delle  Monache
Benedettine Celestine nei giorni 6, 7 e 8 dicembre e che si
concluderà il 16 dicembre con il concerto dei due ensemble
aquilani dediti, da trent’anni, all’esecuzione della musica
antica,  con  particolare  riguardo  a  quella  medievale  e
rinascimentale.

L’evento  è  parte  del  progetto  “Cordata  per  l’Africa,”
un’iniziativa dedicata a raccogliere fondi per sostenere le
monache e la loro missione. Il concerto dal titolo “AMICI
PASTORI  dialoghi  musicali  davanti  al  Presepe  prevede
l’esecuzione  di  vocali  e  strumentali  dedicati  al  Natale,
risalenti  al  Cinquecento  e  al  Seicento,  con  l’intento  di
mettere  in  luce  i  repertori  musicali  a  carattere  extra
liturgico, che meglio rappresentano la tradizione natalizia
del tempo.

Tra i brani in programma si potranno ascoltare l’evocativa
cantata Amici Pastori di Bonifacio Graziani (1606-1664), brani
tratti  dal  Dialogo  davanti  al  Presepe  (1600)  di  Giovanni
Francesco Anerio e laude del repertorio dell’Oratorio romano
di San Filippo Neri (sec. XVI) rivolte alla pratica musicale
da parte delle comunità di laici legati ai filippini.

La formazione dell’ensemble Aquila Altera vedrà Antonio Pro,
chitarra barocca, Matteo Nardella, flauti e ceccola, Franco
Bonino, flauti e dulciana, Cristina Ternovec, viola da gamba,
Alessandra De Gennaro, organo.



CONVENZIONE  TRA  COMUNE  E
CROCE ROSSA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Firmata questa mattina fra Comune e Comitato di Giulianova per
mantenere operativo l’Emporio Solidale di via Matteotti.

Giulianova,  11  dicembre  2023.  È  stata  sottoscritta  questa
mattina  la  convenzione  tra  il  Comune  di  Giulianova  e  il
Comitato  di  Giulianova  della  Croce  Rossa  Italiana  per  il
sostegno all’ “Emporio di Gaj”, il centro acquisti solidale
ubicato in via Matteotti. Alla ratifica dell’accordo,  per le
rispettive parti, erano presenti il Vicesindaco Lidia Albani e
il Presidente del Comitato Adriano Voogt.

L’ Emporio Solidale è una modalità innovativa di sostegno
alimentare e di accompagnamento in percorsi di autonomia per
famiglie e persone in difficoltà economica. Esso è organizzato
come  un  vero  e  proprio  supermercato  a  cui  i  beneficiari
accedono  autonomamente  e  si  approvvigionano  nella  misura
prevista dal loro progetto di accompagnamento. Con un’apposita
“tessera-punti”,  gli utenti, individuati dai Servizi Sociali
del Comune, possono accedere all’Emporio ed acquisire quanto
necessario entro il limite massimo dei punti previsti che sono
automaticamente ricaricati per ciascuna mensilità.

” Questa iniziativa si rivela ogni giorno preziosa – commenta
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il  Vicesindaco  Lidia  Albani  –  Molto  spesso  è  anzi
indispensabile al quotidiano di molti, persone e famiglie che
possono essere sostenute, nel rispetto della privacy, a volte
in concomitanza di circostanze economiche difficili, venutesi
a creare per imprevisti o malattie inaspettate. Davvero l’
Emporio  di  Gaj  è  un  crocevia  di  solidarietà  e  di  aiuto
immediato, che il Comune di Giulianova apprezza e supporta con
fiducia.”

SUPERMERCATI: LA METÀ NON HA
POSTEGGI PER BICI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Piattaforma  di  valutazione  dei  servizi  dedicati  alle
biciclette  e  a  chi  le  guida

Pescara, 11 dicembre 2023. A seguito della ricognizione di cui
abbiamo  dato  conto  in  una  precedente  nota,  riportiamo  un
approfondimento  su  alcuni  aspetti  di  dettaglio  che  meglio
aiutano  a  capire  il  panorama  delle  dotazioni  strumentali
disponibili per chi si sposta in bicicletta. Le 180 postazioni
bici rilevate, fra tutti i 47 punti vendita monitorati, non
sono ovviamente distribuite omogeneamente. Infatti, solo in 23
sedi  vi  sono  stalli  disponibili,  mentre  nessuno  nei  24
rimanenti.  In  particolare,  nelle  sedi  con  la  presenza  di
stalli sono state rilevate le seguenti tipologie:
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7 a pinza, per un totale di 66 posti;

1 a pinza e a spirale, per un totale di 9 posti;

8 a rastrello, per un totale di 37 posti;

2 a spirale e rastrello, per un totale di 8 posti;

5 modello Verona, per un totale di 50 posti.

I  migliori  stalli  sono  quelli  modello  Verona,  per  la
possibilità  di  agganciare  anche  il  telaio  e  non  solo  una
ruota, solitamente quela anteriore. In generale il livello di
fornitura si è rilevato basso, sia nella quantità che nella
qualità.

Nella home page del sito www.osmoci.it è presente la dashboard
del flusso in valore assoluto ed in tempo reale dei questonari
compilati e una timeline dell’andamento nel tempo.

OSMOCI prende corpo all’interno del Corso di Formazione post-
universitario  dell’Università  degli  Studi  di  Verona,  e  in
particolare di perfezionamento e aggiornamento in: “Esperto
promotore  della  mobilità  ciclistica  –  EPMC“.  Ideatore,
curatore e referente del progetto è Giancarlo Odoardi.

Tutte le informazioni sono reperibili sul sito: www.osmoci.it
e sulla relativa pagina FB

Segui OSMOCI sul canale Telegram: https://t.me/OSMOCI

Giancarlo Odoardi – Ri-media.net – Direttore Editoriale – Web
Content Editor



VISITA  DELEGAZIONE  UNCEM  DA
MATTARELLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

Berardinetti:  orgoglio  per  l’elogio  delle  nostre  montagne
abruzzesi

Roma, 8 dicembre 2023. Il presidente Uncem Abruzzo, Lorenzo
Berardinetti, era nella delegazione dell’Uncem nazionale che
nei giorni scorsi è stata accolta al Quirinale dal presidente
della  Repubblica,  Sergio  Mattarella.  Un  confronto  molto
costruttivo durante il quale lo stesso Mattarella ha ribadito
l’importanza della coesione dei territori e la forza della
montagna  che  da  sempre  l’Uncem  tutela  e  valorizza  con  le
proprie azioni.

“Sono  rimasto  particolarmente  colpito  dalle  parole  del
presidente Mattarella che ha dato a me, e a tutti i colleghi
dell’Uncem,  la  forza  di  andare  avanti  nella  difesa  della
montagna  e  dei  diritti  di  chi  la  abita”,  ha  commentato
Berardinetti, che è anche sindaco di Sante Marie, “è stato un
incontro costruttivo e incoraggiante durante il quale il capo
dello  Stato  ha  ricordato  a  tutti  noi  l’importanza  della
Costituzione come faro per le istituzioni. Non nego l’orgoglio
quando,  durante  i  saluti  finali,  il  presidente  Mattarella
stringendomi la mano ha elogiato le nostre montagne abruzzesi.
Un patrimonio unico che abbiamo il dovere di preservare”.
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MOBILITA  ATTIVA  E  SALUTE
BIMBI E ADOLESCENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023

L’accordo Unicef Italia e Fiab

Teramo, 7 dicembre 2023. Il 4 dicembre, è stato firmato da
UNICEF  Italia  e  da  FIAB-Federazione  Italiana  Ambiente  e
Bicicletta  l’accordo  di  collaborazione  per  promuovere  i
diritti dell’infanzia legati al tema della salute e della
sostenibilità ambientale.

In Italia, infatti, per molti bambini e ragazzi il diritto
alla mobilità attiva è limitato a causa di stili di vita tanto
consolidati quanto nocivi. Questo diritto è alla base della
loro salute attuale e da futuri adulti. UNICEF Italia e FIAB
si impegnano quindi a realizzare e implementare attività e
iniziative  per  restituire  alle  persone  più  giovani  questo
fondamentale diritto, a cominciare dalla mobilità attiva a
piedi e in bicicletta nei percorsi casa-scuola.

L’utilizzo eccessivo dell’auto privata è uno dei fattori che
contribuiscono  all’allarmante  fenomeno  del  sovrappeso  e
dell’obesità minorile, estremamente grave nel nostro Paese, e
al  contempo  è  una  delle  principali  fonti  di  inquinamento
atmosferico, con elevatissime concentrazioni proprio presso le
scuole, sia di grandi che piccole città, dove quotidianamente
si formano ingorghi di auto negli orari di ingresso e uscita.

UNICEF Italia e FIAB, insieme per diffondere buone pratiche!
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UNICEF  e  FIAB  mettono  poi  l’accento  sull’importanza  di
promuovere presso le bambine e i bambini la conoscenza dei
mezzi  di  mobilità  sostenibile  attiva,  in  particolare
l’utilizzo della bicicletta, sia come strumento di gioco e di
emancipazione, sia quale mezzo capace di garantire inclusione
e  pari  opportunità  sociali,  economiche  e  di  mobilità
individuale.

Per questo il primo atto comune sarà la pubblicazione di un
pratico manuale di Bicibus e Pedibus, per realizzare percorsi
casa-scuola sicuri e divertenti.

La collaborazione rientra nel più ampio programma Sport for
Development  dell’UNICEF  Italia,  che  ha  l’obiettivo  di
sensibilizzare  bambini,  giovani  e  famiglie  sui  temi  del
cambiamento  climatico  e  della  sostenibilità  ambientale
attraverso l’attività motoria.

Ci auguriamo che tutti coloro che hanno a cuore la salute dei
bambini, che sono il nostro il nostro futuro, nello specifico
tutte le amministrazioni del nostro territorio provinciale, 
facciano  tesoro  del  contenuto  di  questo  importantissimo
accordo.

L’ABRUZZO VA IN ONDA SU RETE
4
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 28 Dicembre 2023
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Protagonisti  di  Slow  Food  Tour  Padano,  Roccascalegna,
Guardiagrele,  Trabocchi  e  la  Maiella

Rocca Calascio, 7 dicembre 2023. La Camera di commercio Chieti
Pescara mette a segno un nuovo punto per la promozione del
territorio.  Grazie  alla  politica  di  marketing  turistico
attuata  anche  in  sinergia  con  la  Regione  e  le  altre
istituzioni,  lo  staff  di  Slow  Tour  Padano  ha  visitato  le
province di Chieti e Pescara e tutto l’Abruzzo. Il frutto del
lavoro, coordinato dall’ente camerale, sarà oggetto di una
puntata che andrà in onda sabato 9 dicembre, alle 15.30, su
RETE 4 e, in replica, il giovedì in seconda serata e on line
sul sito www.italiaslowtour.it.

Il  viaggio  di  Patrizio  su  Elettrone  –  la  moto  d’epoca
convertita  in  elettrica  –  prosegue  in  cerca  dei  valori
italiani che ci rappresentano nel mondo, insieme a turiste
straniere  innamorate  dell’Italia,  uno  sguardo  stupito  e
curioso  attraverso  il  quale  guardare  e  guardarci.  Nella
puntata,  Patrizio  indaga  il  significato  della  Tradizione
attraversando l’Abruzzo, una regione, si legge nel sito della
trasmissione, particolarmente ricca di tradizioni: feste di
santi  e  processioni,  fantastici  meccanismi  di  pesca  che
sembrano  castelli,  consuetudini  agro-pastorali  antiche  che
guardano  al  futuro  e  una  città  che  è  la  capitale
dell’artigianato  artistico.

Andrà  in  onda  la  Festa  dei  Santi  Cosma  e  Damiano  a
Roccascalegna  (Chieti),  un  borgo  famoso  per  il  suo
spettacolare castello, ma anche per la benedizione del Sedano
Nero e per la sfilata dei trattori agricoli bardati di offerte
votive per la celebrazione dei santi.



Ci sarà anche Guardiagrele (Chieti), che D’Annunzio definì la
“Terrazza d’Abruzzo”, città dell’artigianato artistico con il
suo fiore all’occhiello, il Museo Permanente dell’Artigianato
Artistico Abruzzese, ed una gastronomia frutto di una lunga
tradizione,  come  per  la  ricetta  segreta  delle  Sise  delle
Monache.

Saranno inoltre presenti tradizioni millenarie di allevamento
e  di  pesca  radicate  nel  territorio  ancora  oggi,  vedi  la
Transumanza  e  i  Trabocchi.  Oggi  alimentano  soprattutto
esperienze turistiche, dai Sentieri dei Tratturi alla Costa
Verde dei Trabocchi. Ma Patrizio e Lauren vanno a cercarne le
tracce sulla Majelletta dove incontrano un giovane pastore
4.0, Manuel di Francesco, e al Trabocco di Punta Tufano, dove
incontrano un moderno traboccante e una moderna fattucchiera,
l’esperta di foraging, Vincenza Bizzoni.


